

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Generalità delle aziende agricole
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totale e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3400	-0,3400	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,4300	0,4300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,4300	-0,4300	
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	46,5365	37,6965	8,84

Operai a tempo determinato

Totale e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3400	-0,3400	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,4300	0,4300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,4300	-0,4300	
Totale	46,3365	37,4965	8,84

Tabella 2

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Aziende coltivatrici dirette
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totale e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli			
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	45,0065	36,1665	8,84

Operai a tempo determinato

Totale e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli			
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Totale	44,8065	35,9665	8,84

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Cooperative agricole e Colono/Mezzadri
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	- 0,0100	-0,0100	
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	46,5065	37,6665	8,84

Operai a tempo determinato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Totale	46,3065	37,4665	8,84

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Cooperative agricole Legge 240/84
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro*			
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro*			
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli*			
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari*			
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	31,7630	22,9230	8,84

Operai a tempo determinato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	29,3900	20,5500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro*			
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro*			
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Totale	33,0630	24,2230	8,84

*Contributi da versare secondo le misure ed i criteri previsti per i dipendenti da imprese industriali.

Per l'esonero degli assegni familiari ex art.120 della Legge n.388/2000 ed ex art.1 della Legge n.266/2005 si rimanda alle circolari emanate dall'Istituto (circolare n.52 del 2001 e circolare n. 73 del 2006).

Tabella 5

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Generalità delle aziende agricole con processi produttivi di tipo industriale
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	32,1900	23,3500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3400	-0,3400	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,4300	0,4300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,4300	-0,4300	
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	49,3365	40,4965	8,84

Operai a tempo determinato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	32,1900	23,3500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3400	-0,3400	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,4300	0,4300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,4300	-0,4300	
Totale	49,1365	40,2965	8,84

Nota: l'aliquota contributiva F.P.L.D. a carico delle aziende ha raggiunto il limite dell'aliquota complessiva del 32% (Legge n.335/1995) più l'incremento di 0,30 punti percentuali così come all'art.1, comma 769, della Legge n.296/2006.

Tabella 6

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Cooperative agricole con processi produttivi di tipo industriale
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	32,1900	23,3500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	49,3065	40,4665	8,84

Operai a tempo determinato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	32,1900	23,3500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro	10,1250	10,1250	
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro	3,1185	3,1185	
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Totale	49,1065	40,2665	8,84

Nota: l'aliquota contributiva F.P.L.D. a carico delle aziende ha raggiunto il limite dell'aliquota complessiva del 32% (Legge n.335/1995) più l'incremento di 0,30 punti percentuali così come all'art.1, comma 769, della Legge n.296/2006

OPERAI AGRICOLI A TEMPO DETERMINATO E INDETERMINATO
Cooperative agricole Legge 240/84 di tipo industriale
Aliquote contributive in vigore dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2021
Operai a tempo indeterminato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	32,1900	23,3500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro*			
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro*			
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli*			
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari*			
Fondo garanzia trattamento di fine rapporto	0,2000	0,2000	
Totale	34,5630	25,7230	8,84

Operai a tempo determinato

Totali e ripartizioni % sui salari Voci contributive	Totale	A carico azienda	A carico lavoratore
Fondo pensioni lavoratori	32,1900	23,3500	8,84
Quota base	0,1100	0,1100	
Assistenza infortuni sul lavoro*			
Addizionale assistenza infortuni sul lavoro*			
Disoccupazione	2,7500	2,7500	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,3700	-0,3700	
Esonero art.1 Legge 266/2005	-1,0000	-1,0000	
CIS operai agricoli	1,5000	1,5000	
Prestazioni economiche di malattia	0,6830	0,6830	
Tutela lavoratrici madri	0,0300	0,0300	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0300	-0,0300	
Assegni familiari	0,0100	0,0100	
Esonero art.120 Legge 388/2000	-0,0100	-0,0100	
Totale	35,8630	27,0230	8,84

*Contributi da versare secondo le misure ed i criteri previsti per i dipendenti da imprese industriali.
 Per l'esonero degli assegni familiari ex art.120 della Legge n.388/2000 ed ex art.1 della Legge n.266/2005 si rimanda alle circolari emanate dall'Istituto (circolare n.52 del 2001 e circolare n. 73 del 2006).

Nota: l'aliquota contributiva F.P.L.D. a carico delle aziende ha raggiunto il limite dell'aliquota complessiva del 32% (Legge n.335/1995) più l'incremento di 0,30 punti percentuali così come all'art.1, comma 769, della Legge n.296/2006.

Tabella 8

**AGEVOLAZIONI A FAVORE DEL DATORE DI LAVORO
DAL 1° GENNAIO AL 31 DICEMBRE 2021**

Descrizione del territorio	Agevolazione	Dovuto
Territorio non svantaggiato	0	100%
Territorio svantaggiato	68%	32%
Territorio particolarmente svantaggiato (ex zona montana)	75%	25%